

DEVANT LE TRIBUNAL ARBITRAL DU SPORT

Dans l'arbitrage entre)
)
FLOYD LANDIS)
)
)
CONTRE) **CAS 2007/A/1394**
)
)
UNITED STATES ANTI-DOPING AGENCY)
)
)
)

DÉCLARATION DE FRANCK NEVEU

Je m'appelle Franck Neveu. Mon adresse est AFLD Département des analyses, 143 avenue Roger Salengro, 92290 Châtenay-Malabry, France. Je fais cette déclaration sur la base de mes connaissances personnelles.

Formation

J'ai obtenu un Bac topographie en 2003.

Emploi au LNDD

Je travaille au LNDD depuis février 2005. En Juillet 2006, mon code opérateur était V8 et ma fonction était la réception des échantillons.

Chaîne de possession des flacons 995474 A et B

J'ai été impliqué dans la chaîne de possession des flacons 995474 A et B dans la mesure où le 28 juillet 2006 à 15 h 45, je les ai déstockés du freezer CH.FR3. Le flacon B était dans le freezer CH.FR3 parce que c'est là que sont stockés tous les flacons B avant et pendant

l'analyse du A (voir Mode Opératoire Ex T103 page LNDD1593). Le flacon A était dans le freezer CH.FR3 (voir Ex T024 page USADA0006) parce que c'est là que sont stockés tous les flacons A positifs après l'analyse de confirmation (voir Mode Opératoire Ex T103 page LNDD1594). Après avoir déstocké les flacons A et B, je les ai accouplés et transférés au freezer CH.FR5 où je les ai restockés.

La page T024 USADA0007 montre que j'ai accouplé les flacons A et B le 28/07/05 à 15 h 45 puisque V8 était mon code opérateur. Je sais qu'il s'agit de l'échantillon 995474 parce c'était le seul positif de la série.

La page T103 LNDD1597 provient du cahier du freezer CH.FR5, qui est le seul endroit où sont stockés les positifs. La première ligne est remplie pour l'échantillon 995474. Elle indique que le 28/07/06, les flacons ont été accouplés par V8 (c'est mon code opérateur).

La page T103 LNDD1595 provient du mode opératoire pour le stockage des échantillons avant, pendant et après analyse. La case en haut à droite indique qu'il faut « assembler les échantillons A anormaux ou inclassables avec les B correspondants dans la chambre froide à -20°C (CH.FR5) ». J'ai donc suivi le mode opératoire.

Les flacons 995474 A et B sont restés dans la zone contrôlée du LNDD pendant que j'en avais la responsabilité.

Rature sans conséquence

Sur la page T024 USADA0007, j'ai noté l'heure, 15 h 45. J'ai commencé à écrire 154... J'ai réalisé qu'il me fallait écrire le H, et j'ai fait une correction instantanée. Le LNDD a une procédure pour faire les corrections de portée légale, on me l'a enseignée lors de ma formation, mais je n'ai pas pensé que c'était nécessaire dans ce cas. Ma rature n'a certainement pas causé le résultat anormal, puisque que je l'ai faite après la conclusion de l'analyse de l'échantillon A.

Ma disponibilité pour l'audience de Mars 2008

Je suis disponible par téléphone le mercredi 19 mars et le jeudi 20 mars de 8 h à 17 h, et le vendredi 21 mars de 8 h à 16 h, heure de Paris.

Je déclare, sous peine de parjure, d'après les lois en vigueur en France et dans l'Etat de New York, que ce qui précède est vrai et correct et que j'ai signé cette déclaration le 06.03.08,
à Chatenay Malabry.



Franck Neveu

[Translation]

IN THE COURT OF ARBITRATION FOR SPORT

In the arbitration between

FLOYD LANDIS

)

)

)

V.

)

CAS 2007/A/1394

UNITED STATES ANTI-DOPING AGENCY

)

)

)

WITNESS STATEMENT OF FRANCK NEVEU

My name is Franck Neveu. My address is AFLD Département des analyses, 143 avenue Roger Salengro, 92290 Châtenay-Malabry, France. I am making this statement based on my personal knowledge.

Education

I earned a *Bac topographie* (Baccalaureate in Topography) in 2003.

Employment at LNDD

I have been working at LNDD since February 2005. In July 2006, my operator code was V8 and my job was sample receiving.

Chain of custody of bottles 995474 A and B

I was involved in the chain of custody of the 995474 A and B bottles in that on July 28, 2006 at 3:45 p.m., I took them out of freezer CH.FR3. The B bottle was in freezer CH.FR3 because that is where all B bottles are stored before and during the analysis of the A sample (see operating procedure Ex. T103 page LNDD1593). The A bottle was in freezer CH.FR3

(see Ex. T024 on page USADA0006) because that is where all positive A bottles are stored after the confirmation analysis (see operating procedure Ex. T103 page LNDD1594). After I took bottles A and B out of storage, I paired them and transferred them to freezer CH.FR5 where I re-stored them.

Page T024 USADA0007 shows that I paired the A and B bottles on 28/07/05 at 3:45 p.m., since V8 was my operator code. I know that it was sample 995474 because it was the only positive in the series.

Page T103 LNDD1597 is from the log for freezer CH.FR5, which is the only place where positives are stored. The first line is filled out for sample 995474. It indicates that on 28/07/06, the bottles were paired by V8 (which is my operator code).

Page T103 LNDD1595 is from the operating procedure for sample storage before, during and after analysis. The box at the top on the right-hand side indicates the requirement to “pair abnormal or inconclusive A samples with the corresponding B samples in the -20° C cold room (CH.FR5)”. Thus, I followed the operating procedure.

The 995474 A and B bottles stayed in the controlled zone of LNDD while in my custody.

Inconsequential strikeout mark

On page T024 USADA0007, I noted the time, 3:45 p.m. (15H45) I began to write 154... I realized that I needed to write the H, and I made a correction immediately. LNDD has a procedure for forensic corrections, which I was taught during my training, but I didn't think that it was necessary in this case. My strikeout mark certainly didn't cause the adverse analytical finding, since I made the correction after the analysis of the A sample had been completed.

My availability for the March 2008 hearing

I am available by telephone on Wednesday, March 19 and Thursday, March 20 from 8 a.m. to 5 p.m., and on Friday, March 21 from 8 a.m. to 4 p.m., Paris time.

[Translation]

I declare, on pain of perjury, under the laws of France and the State of New York that the foregoing is true and correct and that I signed this statement on 06.03.08 in Chatenay Malabry.

[Signature]

Franck Neveu